

saint-pardoux-soutiers

Premier conseil pour les jeunes élus

Les élections se sont déroulées le samedi 15 octobre, et voilà une équipe de neuf jeunes élus du CMI à la 3^e qui se lancent dans l'aventure du Conseil municipal des jeunes (CMJ). Une équipe de sept filles et deux garçons se sont retrouvés le samedi 22 octobre pour leur première réunion officielle. Son but : faire connaissance, dégager ensemble les grandes lignes des projets émergents et lancer les deux années de mandat à venir. Ils ont pris leur première décision : participer aux cérémonies du 11 Novembre aux côtés des anciens combattants à travers le port de drapeau, des lectures et le dépôt de gerbes. Certaines thématiques semblent susciter un intérêt commun : le développement durable, la protection de la nature et de la faune notamment. Il se pourrait qu'ils organisent une seconde édition du Clean-up day pour inviter chacun à agir. Ils formulent aussi l'envie d'avoir un lieu pour eux. Audrey Rigaudeau, conseillère qui les accompagne, les a infor-



Les neuf jeunes élus accompagnés d'Audrey Rigaudeau, conseillère municipale, et Johann Baranger, maire de la commune.

més du lien initié l'année précédente avec le centre socioculturel de Champdeniers, de la future ouverture du foyer des jeunes pour les collégiens et de la possibilité de travailler en partenariat sur certains événements. Dans la forme de travail, ils s'orienteraient vers une organisation en commissions dans certains domaines. La

première pourrait travailler sur l'organisation d'un projet autour de la pêche. Les jeunes élus devraient aussi s'investir rapidement dans la création de décorations de Noël durables, avec comme base des matériaux recyclés. Autant de futures expériences qui marqueront ces jeunes qui s'ouvrent au monde et s'engagent.